



真名子小だより 6月号

# えがお



平成25年6月26日  
発行者 島田 芳行



季節外れの台風や梅雨の影響で、天候も安定しない日が続いていますが、真名子の里山の緑は日に日に深さを増し、季節の移ろいを感じます。いつの間にか校長室前のツバメの巣のひなも元気に巣立ち、紫陽花も今盛りなりときれいに咲いています。エネルギーに活動している自然界と同じように、子どもたちの活動も、運動会あり、社会科見学あり、プール開きや野菜の栽培活動あり…等、1学期の中では、今が一番盛んなときを迎えています。そして一つ一つの活動において、保護者や地域の皆様の温かなご支援

・ご協力があり、そのお陰で、子どもたちの意欲が高まり、活動が充実していることを実感しています。「感謝！」しみじみと思います。これこそは真名子小の宝物です。この宝物を大切に、生かしながら、これからも子どもたちのよりよい教育のために職員一同頑張っまいますので、よろしくをお願いします。

## 学校の主役は子どもたち！

子どもたちは、よく考え、協力し、“よい学校”を目指して頑張っています！



【代表委員会での話合いの様子】

真名子小の子どもたちの最高の議決機関は代表委員会です。

3年生以上の代表2名(6年生は全員)が、学校全体に関わることを話し合います。

5月～6月では、運動会を盛り上げるためのスローガン決めや「美しい真名子小にするためには」などが話し合われました。決まったことは皆で協力して頑張ります。

子どもの健やかな成長を願って

みんなが協力するすばらしい地域です。

### PTAの皆様の奉仕作業



6月2日(日)に校庭の除草と校舎内のペンキ塗りをさせていただきました。月曜日の朝、子どもたちから歓声の声「わー、新しい学校みたい！」子どもたちに笑顔が広がりました。学校生活への意欲が高まります。

### 地域の皆様からの支援



運動会前には、日光和楽音頭のお囃子の指導に、水木の皆さんが来てくださいました。歌詞は真名子バージョンで真名子のよいところが盛りだくさん。地域の方は褒め上手で、子どもたちは見る見るうちに上達しました。

### 教職員も「ふるさと学習」



ふるさとを大切に、誇りに思える子どもたちを育てるため、5月月25日(土)教職員が真名子の歴史や伝説等学びました。当日は、中村良一様と狐塚紀和子様に案内いただきました。真名子の魅力を再認識し、早速、学習に生かします。



## 運動会特集

## ～子どもたちが躍動しキラキラ輝いた一日～



台風の影響により天候が心配された運動会でしたが、子どもたちの願いが天に通じ、6月15日(土)、多数の来賓の皆様、地域の皆様のご臨席を賜り盛大に開催することができました。運動会前の準備から当日の係活動、後片付け等までご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。そして今年度から中学生ボランティアの皆さんの協力をいただきました。中学生の皆さんの活躍が、本校の運動会をさらに盛り上げてくださいました。多くの皆様に支えていただいた運動会でしたが、やはり運動会の主役は子どもたち。子どもたちの活躍の様子をご紹介します。



【堂々と入場】



【児童誓いの言葉】



【走る姿も力強く】



【親子で力を合わせて】



【力の限り頑張った綱引き】



【嵐の曲に乗って全校ダンス】



【6年生のお囃子・唄で和楽踊り】



【勝敗を分けた全校リレー】



【奇跡の大逆転、白組優勝】

※ 「熱くなれ 心を一つに 戦おう！」のスローガン通り、子どもたちは力の限りを尽くしました。6月16日(日)の「こころの日」の家族での話題も運動会が多かったようです。家の方がお子さんに書いたメッセージを紹介させていただきます。

- ・ 家で作ったてるてる坊主の願いが届いて天気になってよかったね。かけっこはスタートでアウトコースからインコースに入ったところがすごくかっこよかったよ。ダンスも練習する時間が短かったけど上手にできたね。上級生として下級生のめんどろを見てあげられていた姿は立派だと思うよ。これからも応援するからがんばろうね！ (母より)
- ・ はじめての運動会。かけっこもダンスもよく頑張りました。特にダンスがとても上手で、お母さんはとてもびっくりしてしまいました。来年も楽しみにしていますよ。(母より)
- ・ 運動会まで短期間だったのに本当によく頑張ったね。あなたにとってこの1ヶ月はすごく大切な時間だったと思います。何事もあきらめずやりとげられたことは、あなたが成長していく中で必ず役立つよ。これからも一緒に頑張っていこうね。心に残る運動会ありがとう！(母より)

メッセージを読ませていただき胸が熱くなる思いがしました。ありがとうございました。